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ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 27 DE ENERO DE 2023 

 

En Madrid, el 27 de enero de 2023 a las 16:30h, en segunda convocatoria, con una asistencia de 84 

personas, (30 de ellas representadas a través de voto delegado) dio comienzo la Asamblea general 

ordinaria de la ASOCIACIÓN DE MADRES Y PADRES DE ALUMNOS DE LAS ESCUELAS AGUIRRE, celebrada 

en el comedor del colegio, con el siguiente orden del día: 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior que se podrá consultar en la web de la 
AMPA. 
 

2. Somera presentación de los avances en la Programación General de Actividades (PGA) 2022-23. 
(fiesta de carnaval, feria de la ciencia etc.)  
 

3. Aguirrecalendario 2023. Sesiones de concienciación sobre animales en vías de extinción de la 
mano de WWF. 
 

4. Votación sobre la apertura del proceso para el cambio de jornada a partir del curso 2023-2024. 
 

5. Sugerencias y preguntas. 

 

Desarrollo del punto 1. Se procede a la lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior.  

Sin objeciones es aprobada el acta de la última asamblea celebrada el 18 de noviembre de 2022. 

Desarrollo del punto 2. Somera presentación de los avances en la Programación General de 
Actividades (PGA) 2022-23.  

La presidenta y la vicepresidenta de la AMPA hacen un repaso de las actividades llevadas a cabo en el 
primer trimestre del curso (desarrollo de las extraescolares con más inscripciones que nunca, fiesta de 
Halloween, talleres en la biblio, etc) se presentan también los proyectos de fiesta de Carnaval y se anuncia 
la celebración de una Feria de la Ciencia en femenino como corolario al 11F Día del a mujer y la niña en la 
ciencia. Se proyecta la programación General de Actividades en la pantalla y se va haciendo una visión 
rápida del resto de proyectos. 

Desarrollo del punto 3. Aguirrecalendario 2023. Sesiones concienciación sobre animales en vías de 
extinción de la mano de WWF. 
. 
La vicepresidenta da cuenta de la venta de calendarios: se ha vendido casi toda la tirada. De 400 unidades 
solo sobran 10 que se prevén vender aún. 
Por una parte, se está hablando con WWF para llevar a cabo alguna acción de concienciación, ellos tienen 
un programa “Adopta una especie” que consiste en hacer una donación simbólica y comprar unos 
peluches solidarios que cada clase podría “adoptar” además de estar organizando esta acción, por otra 
parte, también le han asegurado que se publicará en algún próximo número de su revista “Panda” la 
noticia del Aguirrecalendario y en cuanto se publique nos enviarán ejemplares para el alumnado. 
Como en consulta a las familias se decidió utilizar el dinero de los Aguirrecalendarios en excursiones de la 
AMPA se están barajando distintas posibilidades, entre otras, están sobre la mesa: 

 Excursión a Burrolandia : Burro en peligro de extinción 

 Kuna Ibérica: Centro de fauna salvaje de Madrid 
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Las excursiones se harán aprovechando el buen tiempo de primavera por lo que aún no están cerradas 
distintas opciones, hay mucho aún que concretar. Se anunciará con antelación suficiente a las familias 
para que puedan unirse a la excursión 
 
Desarrollo del punto 4. Votación sobre la apertura del proceso para el cambio de jornada a partir del 
curso 2023-2024. 

 

A la vista de la inclusión, en el orden del día de la próxima reunión del Consejo Escolar del lunes 30 de 
enero, de este punto: 
«Horario curso 2023-2024: Propuesta inicio del proceso para la consulta del cambio de jornada» 

 
Es necesario que entre todas las familias decidamos qué voto llevará la representante de la AMPA a esa 
reunión del Consejo Escolar del 30 de enero ¿La AMPA quiere abrir el proceso?, ¿Sí o no?  
 

Se inicia el debate con la intervención de la Vocal de Escuela Pública quien manifiesta su opinión a favor 

de continuar con la jornada partida por lo que apoya que el proceso no sea abierto. Apoya sus palabras 

con numerosos estudios académicos sobre las bondades de la jornada partida para el alumnado, ofrece a 

la asamblea su cotejo pues los aporta impresos. 

Se suscita discusión y algunos miembros de la asamblea partidarios de la jornada continua y por tanto de 

abrir el proceso, aducen que existen estudios académicos que avalan los beneficios de la jornada continua 

sobre la partida, pero no pueden reseñarlos de memoria se comprometen a presentarlos en ulteriores 

reuniones sobre el tema. 

Se encuentran presentes casi todos los representantes de las familias ante el consejo escolar en la 

asamblea, preguntados sobre el próximo sentido de su voto una de ellas manifiesta que votará  sí a abrir 

el proceso otra lo contrario, la esposa del consejero ausente confirma que su marido también votará No 

a abrir el proceso y el último consejero explica que su voto en el consejo será el mismo que  lleve la 

representante de la AMPA que se decidirá en escrutinio una vez terminado el debate. 

La asamblea discute sobre distintos aspectos a tener en cuenta para decidir o no el cambio de jornada, 

con opiniones encontradas en los siguientes puntos: beneficios para la salud y el descanso de los menores, 

mejora de la conciliación de la vida familiar tanto para el profesorado como para las familias, imposibilidad 

de volver a la jornada partida si se opta por la continua, ejemplos de otros colegios públicos y privados. 

Etc. El debate se demuestra enriquecedor pero muy amplio por lo que se decide darlo por suficiente en 

esta ocasión y se recuerda por parte de la junta directiva que esta es una cuestión que se puede plantear 

de nuevo una vez en cada próximo curso por lo que todos tendremos ocasión de volver a debatir en 

ulteriores asambleas de cursos venideros. Se da comienzo al escrutinio con la colocación de una urna y 

papeletas de voto en la que cada votante debe marcar la opción deseada. Esta es la pregunta consignada 

en la papeleta de voto: 

¿Qué quieres que vote la AMPA ante la pregunta en el Consejo Escolar sobre abrir el escrutinio a toda la 

Comunidad Educativa de las EE Aguirre y decidir si queremos jornada partida o jornada intensiva? 

Sí    

NO 

Se lleva a cabo la votación sin incidentes y el recuento se hace públicamente en el acto: 
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De los 84 votos emitidos 22 votaron SÍ  y 62 votaron NO 

El resultado de la votación es a favor del NO. Es decir, nuestra representante de la AMPA en el consejo 

escolar votará NO a iniciar el proceso de consulta para el cambio de jornada. En el curso que viene 

2023/2024 

 

Siendo las 18:15 horas del día señalado en el encabezamiento de la presente acta se levanta la sesión. 

FIRMA       FIRMA 

 

Ana Eloísa Molina Goigoux    Alicia González Oliver 

Presidenta      Secretaria 

 


